

Distinciones Almería Juega Limpio

Gestos y Experiencias que merecen un reconocimiento.



Algunos gestos y experiencias relacionadas con el deporte tienen un valor singular que en ocasiones merecen ser destacados y reconocidos para sirvan de ejemplo a las personas o entidades que practican deporte y que hasta el momento no están suficientemente sensibilizados con los valores de juego limpio que deben primar en la misma.

Se trata a veces de gestos espontáneos y naturales que no tienen mayor importancia que el deseo primario de seguir jugando y seguir divirtiéndose como es el caso del chaval canario de 5 años que ante la discusión entre dos adultos en mitad de la cancha se colocó en medio de ellos tratando de separarlos con las manos, fotografía que ha dado la vuelta al mundo a través de las redes sociales. Otras veces son decisiones planamente conscientes de la necesidad de jugar limpio.

A veces son incluso iniciativas y programas de entidades e instituciones como parte de la responsabilidad social voluntariamente aceptada por éstas.

Todas estos gestos, acciones, experiencias son valoradas por el Comité de Seguimiento Almería Juega Limpio que en cada edición de los Juegos Deportivos Provinciales los evalúa de cara a los premios y distinciones otorgadas en la Gala de clausura.

La primera “mirada” del Comité la realiza hacia los gestos y acciones valorables en el desarrollo de los propios Juegos Deportivos, gestos y acciones que son propuesta mediante nominaciones por parte de los propios participantes técnicos, coordinadores, etc. Todas la nominaciones son igual de válidas pero no todas son premiables ya que se trata de reconocer los gestos más excepcionales y que tienen un verdaderos sentido de fair play o de la realización de buenas prácticas de participación y comportamiento deportivo.

Gesto Almería Juega Limpio Juegos Deportivos Provinciales

Francisco Rodríguez Jiménez
(Técnico EDM Balanegra)

Por su proactividad en todas las actividades en las que participa. Como hecho destacable la sustitución altruista de una de las Monitoras de Actividades Acuáticas en la 2ª Jornada Liga Multideporte.



Equipo Cajamar Infantil Femenino de Voleibol

Por consolar al equipo de EDM Sorbas tras la actividad final fase de Clausura de la Liga Educativa de Voleibol. Recogió la distinción su entrenador Juan José Cano.



Antonio Javier Ruiz Martín
(Árbitro de Voleibol)

Por su labor arbitral durante las concentraciones de los JDP creando un clima de participación deportiva. Recogió la distinción en su nombre Antonio Campos, Delegado Provincial de Voleibol.



Gesto Ejemplar a Nivel Nacional

También son dignos de mención gestos producidos fuera de nuestro entorno inmediato y que son auténtico ejemplo de lo bonito e importante de jugar siempre limpio

Iván Fernández Anaya (Atleta)

Por su gesto de corregir el error de un contrincante en el Cross de Burlada (Navarra) facilitando que pudiera ganarle la carrera. El deportista vizcaíno excusó su ausencia recogiendo la distinción en su nombre Roberto Izquierdo, Delegado Provincial de Atletismo.



Aunque existe cada vez más en el deporte de base la conciencia de la práctica para la diversión y para el aprendizaje, sin que lo más importante sea el resultado, sigue siendo necesario que las administraciones y entidades deportivas promuevan programas orientados a la adquisición de hábitos saludables y valores ligados al juego limpio. Así, la solidaridad, la inclusión, la salud entre otros son aspectos tenidos en cuenta en Almería Juega Limpio y son preceptos incluidos en el decálogo de “normas” que todo deportistas, entrenador, organizador, espectador, etc., debe atender.

Experiencia Provincial Almería Juega Limpio

Club Baloncesto Almería

“En Navidad, Baloncesto y Solidaridad” precursor del contenido de JDP Encuentros Educativos de Deporte y Solidaridad.



Ayuntamiento de Balanegra

Por la celebración de las Jornadas de Promoción de Hábitos saludables, del Deporte Inclusivo y el Juego Limpio”.



Las experiencias premiadas pueden ser propuestas por las propias entidades para ser evaluadas por el Comité de Seguimiento, aunque este Comité también investiga y estudia otras iniciativas que no son propuestas pero que se consideran interesantes dadas sus características acorde con uno o varios de los valores recogidos en los preceptos del decálogo.

Experiencia Provincial Almería Juega Limpio para personas con discapacidad



CD Los Carriles

Por su proyecto de práctica deportiva para personas con discapacidad intelectual tanto en el ámbito de la recreación y el ocio saludable como en el del rendimiento en el que encabeza el ranking de Clubes a nivel nacional.

Recogió la distinción una amplia representación de las personas que practican deporte con este club.

Experiencia Nacional Almería Juega Limpio

Grupo Antena 3 Media

Por su programa “El Estirón”. Campaña de lucha contra la obesidad infantil, y de divulgación de la vida activa y la adquisición de hábitos saludables.

Recogió la distinción José Luis Villalobos, Jefe de Informativos de Onda Cero en Almería.

